14 crónica Albacete, 1 de mayo de 2011

## La Diputación de Albacete organiza cuatro campamentos de verano con 206 plazas

En Yeste, las Lagunas de Ruidera, Elche de la Sierra y Tarragona



La Diputación de Albacete ha programado cuatro campamentos de verano para niños y jóvenes de la provincia con edades comprendidas entre los nueve y

los 23 años.

La diputada de Juventud, Consuelo Cano, explicó que el total de plazas entre los cuatro campamentos son 206. "Estas actividades representan, para los jóvenes, una oportunidad de conocer otros espacios y zonas naturales de regiones limítrofes, al mismo tiempo que disfrutan del contacto directo con la naturaleza v adquieren hábitos de respeto al medio ambiente", señaló Cano.

Uno de los campamentos, dirigido a jóvenes de 18 a 23 años, tendrá lugar en Yeste. Los participantes podrán realizar excursiones; y asistir a talleres de teatro,

música y danza; todo ello, con 60 personas de otros países de Europa. Hay seis plazas para este campa-

Otro campamento será el de Delta del Ebro, en Tarragona, con 100 plazas, para chicos de diez a quince años. Podrán participar en deportes acuáticos, rutas en bicicleta y una excursión a Port Aventura.

El tercer campamento tendrá lugar en las Lagunas de Ruidera. Dispone de 50 plazas para niños de once a trece años, que podrán practicar vela, windsurf y piragua.

Por último, se ha organizado un campamento de inglés en Elche de la Sierra, con 50 plazas para niños de ocho a diez años, que practicarán el idioma de manera lúdica y participativa.

El plazo para presentar las solicitudes, finalizaba al cierre de esta edición, el 29

## Pascual Segovia, presidente del **Comité Europeo de los Donantes de Sangre**

Fue elegido por unanimidad, "por su carácter conciliador y su voluntad de establecer un liderazgo participativo"



Pascual Segovia.

El albaceteño Pascual Segovia, delegado de la Administración del Centro Regional de Transfusiones de Albacete y responsable del Área de Calidad de la Dirección de Gestión y relaciones públicas del Hospital, ha sido elegido presidente del Comité Europeo de los Donantes de Sangre.

La elección se produjo en París, durante el XX Congreso Mundial de Donantes de Sangre. Segovia ocupará la presidencia por un periodo de tres años.

El Comité Europeo es uno de los cuatro que conforman la Organización Mundial de Donantes de Sangre, FIODS, junto a África, Asia y América. Su papel es el de interlocutor entre las autoridades comunitarias en el ámbito de la salud, la hematología y la hemodonación.

Pascual Segovia, que compagina su actividad profesional con la de vicepresidente de la Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete, que preside Mari Carmen de Huéscar; y con la de secretario general de la Federación Española de Donantes, fue elegido por unanimidad, "por su carácter conciliador y su voluntad de establecer un liderazgo participati-

## Albacete, referente

La Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete es una de las asociaciones de España que mejores índices de donación mantiene cada año. superando las 20.000. En septiembre, alcanzó los 57.000 socios o donantes.

Por todo ello, la ciudad será la sede nacional institucional del Día Mundial del Donante de Sangre, que se celebrará en junio.

## Se prorroga el adelanto de ayudas para la compra de una VPO

En un año, se han tramitado 1.144 solicitudes, por lo que las entidades bancarias adelantan el importe

El Gobierno de Castilla- La Mancha ha firmado adendas a los convenios rubricados el año pasado con varias entidades financieras, para prorrogar la vigencia de los acuerdos para el adelanto de la ayuda autonómica a la entrada para viviendas protegidas durante 2011.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, recordó que, con esta prórroga, "se puede continuar con una de las medidas más importantes del Plan Regional de Vivienda y Re-



Julián Sánchez Pingarrón, junto a representantes de varias entidades financieras.

habilitación 2009- 2012, como el anticipo de las ayudas a los beneficiarios para que cuenten con disponibilidad económica en el momento de firmar la escritura de compra-